

Matanzas, première équipe qualifiée pour la phase finale du Championnat Cubain de baseball



L'équipe de Matanzas a battu celle de l'île de la Jeunesse et est devenue la première à se qualifier de façon officielle pour la phase finale du Championnat Cubain de baseball, qui se disputera à partir du 21 de ce mois-ci.

Elle s'est imposée 4 points à 1 et a enregistré sa 51^e victoire de la saison ce qui lui garantit sa qualification dans les quatre premières de la dernière étape.

Matanzas, avec un record de 51 victoires et 27 défaites reste inaccessible pour celle qui occupe la 5^e place, l'île de la Jeunesse qui a un bilan de 41 parties gagnées et 37 perdues, alors qu'il ne manque que 9 matchs à jouer.

C'est la quatrième saison de forme consécutive que Matanzas se qualifie parmi les quatre meilleurs du baseball cubain.

Granma, avec un bilan de 47-31 se place derrière Matanzas puis viennent Ciego de Ávila (46-32), Industriales (43-35), l'île de la Jeunesse, Pinar del Rio (40-38), Artemisa (37-41) et Holguín (35-43).



Radio Habana Cuba